

自指せ！

平成維新



いやあ皆さん！またまた

大増税ですよ。皆さんの被

災地を助けたい、義援金も

出したい、そんな気持ちに

つけ込んで、ここぞとばかり

りに財務官僚が念願の消費

税増税を画策してゐるってわ

けです。

大増税した大だらう

に、菅さんが肝入りで発足

させた「復興構想会議」で

は早速「復興税」

なるお化けが出て

きた。何で復興のグランド

デザインを描くことを期待

されてゐる会議初回で増

税、財源論が出てくるのか。

ん。

その陰には財務省がいるん

です。まったく懸りない

面々といった感じですね。

菅政権も10兆円とも20兆

円ともいわれる復旧・復興

財源に知恵がないもんだか

ら「今なら

國民も納得

するに違い

ない！」

その証拠

らも電力不足等でさらに悪化

する。そんな時に増税なんか

したら完全に日本経済は息の

焼きを喰つてゐる」と。そう「離

すつてゐるのに、離れではすき

だつて、今増税したらどう

る」んです。

日にでも20兆円はポンと出

る」んです。

昔、小泉政権時の塩爺（財

務大臣）の名言がありました

よね。「母屋ではおかゆをす

ますね。

勤められました

後者からは5兆円が本当に

出でくる。これで15・5兆

円ですね。

これに加えて、民主党の

バラマキ予算の

件費カットで1兆円、今年

度予算の予備費で1兆円。

どうですか、全部で20兆円

はポンと出てくるでしょ。

だから、増税する必要もな

いし、赤字国債を発行して

将来につけて回しする必要

もない。

「江田さん、眉にツバ

財務官僚が念願の消費税増税を画策

削減で2・5兆

円、国会議員や公務員の人

件費カットで1兆円、今年

度予算の予備費で1兆円。

どうですか、全部で20兆円

はポンと出てくるでしょ。

だから、増税する必要もな

いし、赤字国債を発行して

将来につけて回しする必要

もない。

江田憲司（えだ・け

んじ）1956年岡山

県生まれ。東大法卒。

通産省入省。ハーバー

ド大研究員、大臣秘書

官等を経て橋本内閣の

首相秘書官。中央省庁再編や

財政再建、普天間・北方領土

返還等に携わる。完全無所属

で衆院議員を務め、09年8月

にみんなの党を結党。

幹事長

皆さん、真剣に考えましょ

う！

か？」との声が聞こえてき

るなんで、来週のコラム

でしつかり説明しますね。

これこそが、この国難を乗

り越えられる「救国財源」。

皆さん、真剣に考えましょ

う！

いやあ皆さん！またまた

大増税ですよ。皆さんの被

災地を助けたい、義援金も

出したい、そんな気持ちに

つけ込んで、ここぞとばかり

りに財務官僚が念願の消費

税増税を画策してゐるってわ

けです。

菅政権も10兆円とも20兆

円ともいわれる復旧・復興

財源に知恵がないもんだか

れです。

その陰には財務省がいるん

です。まったく懸りない

面々といった感じですね。

菅政権も10兆円とも20兆

円ともいわれる復旧・復興

財源に知恵がないもんだか

れです。

菅政権も10兆円とも20兆

円ともいわれる復旧・復興

財源に知恵がないもんだか

れです。